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DIE LINKE. im Rat der Stadt Bochum, 44777 Bochum 

 
Bochum, den 20.06.2022 

 

 

 

Anfrage der Fraktion DIE LINKE. im Rat der Stadt Bochum 

zur 16. Ratssitzung am 21. Juni 2022 

 

Städtische Förderung von Solarstrom-Anlagen 

 

Am 14. Juni hat die Verwaltung in einer Pressemitteilung über die „große Nachfrage nach 

städtischem Fördergeld für Solarstrom-Anlagen“ berichtet. Der für dieses Jahr eingerichtete 

Fördertopf für Photovoltaikanlagen auf dem Dach oder an einem Balkon war nach weniger 

als zwei Monaten bereits aufgebraucht. Das zeigt, wie groß die Bereitschaft in Bochum ist, 

die Energiewende auch im privaten Bereich voranzutreiben, und welchen Bedarf es an 

geeigneten Fördergeldern gibt. 

 

DIE LINKE. im Rat der Stadt Bochum fragt an: 

 

1. Welche Bilanz zieht die Verwaltung aus den Erfahrungen mit dem städtischen Fördertopf 

für Solarstrom-Anlagen? 

 

2. Ist ein weiterer Fördertopf für dieses Jahr oder für Folgejahre geplant? 
 

a. Wenn ja, wie soll dieser ausgestaltet werden? Sind Änderungen geplant? 
 

b. Wenn nein, wie will die Stadt anderweitig Anreize für mehr Solaranlagen 
auf privaten Gebäuden (Dächer, Balkone etc.) schaffen? 

 

Gültaze Aksevi / Horst Hohmeier 

Fraktionsvorsitzende 

Herrn Oberbürgermeister 

Thomas Eiskirch 

 

im Rat der Stadt Bochum 
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